

# Sitzungsprotokoll

---

28.05.2018 18:15 – 19:29  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Sebastian Juri, Christina Tögl, Peter Pranter, Martin Heider, Stefanie Ziegler, Carolina Laure, Stefan Russmann (bis 18:56), Wolfgang Staber, Stefan Höllbacher, Belinda Uhl, David Griesbauer, Stefan Ertl, Elisabeth Salomon, Michael Hancianu (ab 18:19) Thomas Brunner (ab 18:42 bis 19:22)

Raum PZ2EG034

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt weder bei ICE noch BIS Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Lob an an Sefan R für das Organisieren des Seminarraumes
- Lob an Lemmy und Flo für den D&D-Teambuilding-Abend

## 1 Statusupdates Scrum

### 1.1 ESTUT

Die Gruppen sind gut gefüllt, Info noch hat braucht noch einen Tutor, ICE noch zwei, mit Tonis und Translationswissenschaftler wird SEW auch voll. Drei Projekte können durchgeführt werden, in der Jufa sind maximal 48 Betten verfügbar. Angemeldet müssen die Projekte bis 15.Juni bei der Bundes-ÖH.

### 1.2 Spritzerstand mit Gespol

keine Neuigkeiten

### 1.3 PBS

Offline: Georg war da und hat sich die Ideen angeschaut, im Juni werden sie konkretisiert, Online-PBS-neu: keine Neuigkeiten

### 1.4 Studienführer

Inhaltlich ist er fast abgeschlossen, es muss noch Korrekturgelesen werden.

## 2 Gruppenfoto-Termin

Für den Studienführer wird ein Gruppenfoto benötigt, bitte nächsten Montag 18:00 mit schwarzem T-Shirt erscheinen.

## 3 Egiraffe down - Chance für die PBS?

Die neue PBS muss auf die neuen Datenschutzrichtlinien hin überprüft werden. Eine große Herausforderung ist die Migration der alten Daten, viel Arbeitleistung wird benötigt, Durchführung eventuell im Sommer.

Es gibt Vorschläge für neues System mit Anreizen, damit die Leute mehr Unterlagen vorbeibringen. Möglichkeiten wären unter anderem ein Ranking-System, ein kleines Dankeschön wie zum Beispiel einen USB-Stick für eingereichte Materialien oder Getränkegutscheine bei Festen. Unsere Finanzierungsmöglichkeiten sind allerdings noch unklar.

Des Weiteren wird auch die Möglichkeit der Übernahme von alten Egiraffe-Unterlagen geprüft.

## 4 BK Bioinformatik

Belinda hat sich gemeldet, sie möchte gerne Hauptmitglied sein, Abklärung mit BME/ET und Chemie nötig.

## 5 Unifinanzierung neu

Morgen ist das Treffen mit dem Dekan Bloem, Pete hat ein neues Dokument ausgecheckt, bitte mit Namen und StV eintragen.

## 6 Getränke für Externe bei Festen

Beim letzten größeren Fest hat es leider Probleme mit Externen geben, die sich in der Bagru nicht gerade vorbildlich verhalten haben.

Daher werden ab jetzt bei Festen keine Bagru-Getränke an Externe verkauft oder mitstrichelt und keine Externen mit Bechern in die Bagru gelassen. Bitte die Türe eher geschlossen halten und aufpassen, wer die Bagru betritt.

## 7 USW

Letztes Jahr hat das USW-Fest leider nicht gut funktioniert im Hinblick auf Müll und Aufräumen. Heuer wollen sie wieder die Bagru nutzen zum Lagern und um Essen vorzubereiten.

## 8 Sommerfest

Am 8.6. findet das Sommerfest statt, bitte fleißig Bewerben, auf FB teilen und liken. Leute werden gesucht, vor allem für die Barschichten und zum Aufräumen. Organisatorisch ist alles es gut vorbereitet, die T-Shirts müssen noch bedruckt werden, eine Ökobecher-Sammel-Vorrichtungen muss gebaut werden. Demnächst wird ein Auto benötigt für Vorbereitungen. Es sind noch viele Schichten zu vergeben, bitte fleißig eintragen, vor allem die späten Schichten und Abbau.

## Allfälliges

- Mail von Markus Ebner, er möchte Material für seinen Blog über die Basisgruppen. Belinda wird sich um Info und Sew kümmern.
- Pete wird Hauptmitglied im Selection Board der Frauenlaufbahnstelle Game Design and Development.